
 

令和６年度第２回 静岡市民生委員推薦会 会議録 

 

１ 開催日程 

令和７年１月14日（火）～２月４日（火） 

 

２ 開催方法 

書面開催 

 

３ 出 席 者 

市川茂委員、江原勝幸委員、太田嶋信之委員、久保田良子委員、黒澤幸夫委員、 

小林靖明委員、島田明彦委員、杉本護委員、鈴木直人委員、田宮文雄委員、寺田千尋委員、

豊島彰司委員、長澤秀紀委員、村松正博委員 

 

４ 事 務 局 

保健福祉長寿局 健康福祉部 福祉総務課 地域福祉係 

 

５ 議  事 

審議事項 
（１）民生委員・児童委員推薦要領について 
（２）令和７年度一斉改選後の民生委員・児童委員の定数について 

 

６ 会議内容 

会議資料送付  令和７年１月14日（火） 

審議結果受付  令和７年１月14日（火）～24日（金） 

審議結果共有資料送付 令和７年２月４日（火） 

 

７ 審議内容（審議結果） 
（１）民生委員・児童委員推薦要領について 
     承認  14人  否認 ０人  
（２）令和７年度一斉改選後の民生委員・児童委員の定数について 

黒澤幸夫委員：定数増の地区で委員一人当たりの担当世帯数を資料として提示してほ

しかった。220～440の基準があるならばなおさらです。コピー数の

増になるから工夫して担当地域だけでも出来るので。 
杉本護委員 ：日頃、民生委員からは「高齢化のもと、一人暮らしのお年寄りなど、

気にかけなければならない人が増えているのに、民生委員のなり手

がなくて大変」との声が寄せられています。全体を見ると定数に満

たない地区が多くあり、本来は定数を増やしたくても増やせない地

区もあるように思います。民生委員の選任には各地区苦労している



 

ので、市としても自治会任せにせず、しっかりと相談に乗って支援

していただきたいと思います。すでにそうしたことはやられている

ことと思いますが、蛇足ながら意見を述べさせてもらいました。 

村松正博委員：定数の変更については、各地区からの要望でもあり「賛成」です。し

かし一方で、葵区内23地区のうち、12地区において欠員が生じてい

る事実もあり、持続可能な民生委員・児童委員活動の在り方を改め

て考える必要があると感じました。 


